



SUR LES PLANCHES

#5 - MAI 2025 : SORTIES BOTANIQUES

Réaliser un herbier c'est avoir une trace de la végétation à un moment donné.

Ainsi, lors des inventaires floristiques, les botanistes du jardin réalisent des récoltes dans la nature et consignent les informations inhérentes dans des carnets de récolte. Chaque plante collectée à un numéro.

De retour au laboratoire, les végétaux sont étudiés et observés grâce à une loupe binoculaire. Leur nom est confirmé ou donné à l'aide de flores. Puis, ils sont séchés sous presse.

Ensuite vient le moment de l'informatisation, dans la base de données du Muséum national d'Histoire naturelle de Paris. Puis chaque plante est fixée sur un papier support, avec son étiquette sans laquelle l'échantillon n'aurait aucune valeur !





Bromus madritensis récolté par G. Seznec lors d'une sortie botanique sur la connaissance de la flore urbaine de la métropole. Cette graminée, vue pour la première fois en 2008, a été déterminée par Ph. Jauzein spécialiste des adventices.

Ranunculus ranunculoides, récolté par Th. Mahévas en 2006 à Azerailles. C'est sa 208ème plante à fleur mise en herbier pour le jardin botanique.

